



INTABACO

Instituto del Tabaco de la República Dominicana

BOLETÍN INFORMATIVO

AGOSTO 2023



Síguenos en nuestras redes sociales    @intabacord

www.intabaco.gob.do



 INTABACO

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

PREPARADO y REDACTADO POR: LIC. CARLOS JOSUÉ MARTÍNEZ

Elecciones Grupo Ocupacional IV

3 de agosto de 2023

El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) llevó a cabo las Elecciones del Grupo Ocupacional IV, el jueves 3 de agosto de 2023, a las 10: 00 a. m. en el Salón de Producción, para conformar la Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN).

Al momento de inscribirse, cada candidato o participante eligió un valor con el cual se identifica para incentivarlo durante el tiempo que dure formando parte del Grupo Ocupacional IV. En esta ocasión, Loren Elizabeth Núñez, obtuvo la mayor cantidad de votos para representar el Grupo Ocupacional IV, y basó su campaña en el valor de la honestidad.





Firma de Compromiso Máxima Autoridad con la DIGEIG para implementar modelo de integridad y transparencia

03 de agosto de 2023

Quinigua, Villa González, R.D.- Con la firma del Compromiso de Máxima Autoridad y Equipo de Alta Gerencia tanto personal como institucional comienza a implementarse el modelo de integridad dentro de esta Institución, que representa el Ing. Rafael Almonte Guzmán, en cumplimiento del artículo 146 de la Constitución de la República, que proscribe y condena toda forma de corrupción en los órganos del Estado.

La declaración institucional de Compromiso de Máxima Autoridad quedó plasmada la mañana de este jueves en presencia de los servidores públicos del Instituto del Tabaco, así como los integrantes de la Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN), quienes estuvieron respaldando al director ejecutivo al momento de éste rubricar el documento.

“Nos comprometemos a mantener la integridad y a colaborar con la transparencia porque todos somos de un mismo equipo, desde el director ejecutivo hasta el que barre”, afirma el Ing. Almonte.

Para dar este paso, se ha considerado el decidido apoyo a la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG), en cumplimiento del Decreto Núm. 791-21, que ordena gestionar la creación de un Sistema Nacional de Integridad, a través del Plan Nacional contra la Corrupción.



Imparten charla “Qué hacer antes, durante y después de un terremoto”

03 de agosto de 2023

Quinigua, Villa González, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), en su afán de proteger a su personal impartió la charla “Qué hacer antes, durante y después de un terremoto”, coordinada por el Comité del Sistema de Seguridad y Salud en el Trabajo en la Administración Pública (SISTAP).

Adelso Minaya, director de la Defensa Civil en Villa González, y Rafael Almánzar, asesor en cuestión de Riesgos del SISTAP, fueron los expositores del encuentro, que contó con la participación de los altos ejecutivos de esta Institución, quienes escuchaban con atención las explicaciones de los expertos.



Acercamiento continuo y apoyo a los productores de San Juan de la Maguana

04 de agosto de 2023

Quinigua, Villa González, R.D.- Ejecutivos del Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO) recibió una comisión del Sur del país con el fin de seguir fortaleciendo los lazos con los productores del Sur, para implementar la calidad tecnológica en materia de tabaco a través de la experiencia y asesoría.

“La idea no es sembrar tabaco por sembrar tabaco en el Sur, es sembrar calidad de vida a través de la experiencia tecnológica del INTABACO” sostuvo Isidro Tavárez, director Agrícola de esta Institución.

Participaron en este encuentro, además del director Agrícola, Tirso Ramírez, Ernesto Pérez, Ramón Guarionex Fabián, Víctor Calderón, Emilia Sánchez, Aspacia García, Dagoberto Castillo Roa, Arturo Roa, entre otros.





INTABACO y la Burocracia Cero

21 de agosto de 2023

Quinigua, Villa González, R.D.- Basado en el artículo 50 del numeral 2 de la Constitución de la República Dominicana, que dispone que es potestad del Estado promover planes nacionales de competitividad para impulsar el desarrollo integral del país, el Instituto del Tabaco (INTABACO) ha estado trabajando diligentemente en una Resolución dentro del marco de la segunda fase de implementación del Programa Gobierno Eficiente (Burocracia Cero), para que los servicios que ofrece esta Institución a los productores, procesadores, manufactureros e industriales del tabaco, puedan ser priorizados tomando en cuenta dicho mandato constitucional.



Burocracia Cero es una visión del Estado que procura el desarrollo y bienestar del ciudadano, y que, a su vez, promueve la eficiencia y la eficacia de la administración pública a través de marcos normativos claros, oportunos y transparentes, que permitan la simplificación de los trámites y servicios y la mejora de la calidad de las regulaciones.



Los responsables de dar seguimiento a este programa junto a los analistas: Emmanuel Marte, Rosanna Díaz, Cesarina Reyes, de Burocracia Cero son: Luis Tejeda, director Industrial; Yeraldin Vásquez, directora de Planificación y Desarrollo; Tania Canela, directora Jurídica; Evelyn Ivette Reyes, Enc. Depto. Financiero; Mike Peralta; Enc. Depto. Tecnología; Nicolle Luciano Guzmán; Enc. de Caja; Francisca Peralta; Enc. de Facturación; José Luis Paulino, Enc. Desarrollo Institucional; y los auxiliares Carlos Otero Domínguez, Candisa López, Fiordaliz Vásquez, y Kanty de la Rosa.



Se activa el Sistema de Seguridad por paso tormenta Franklin

21 de agosto de 2023

Quinigua, Villa González, R.D.- El Instituto del Tabaco de la República Dominicana (INTABACO), activó el Comité del Sistema de Seguridad y Salud en el Trabajo en la Administración Pública (SISTAP), para tomar las medidas preventivas ante la amenaza del paso de la tormenta Franklin por el país.

En ese orden, el personal que conforma el SISTAP-INTABACO, estuvo reunido la mañana del lunes 21, en vista de que una de las principales funciones de dicha herramienta que rige el protocolo de las actividades, es garantizar las condiciones de salud y generar ambientes de trabajo saludables, así como la prevención de las enfermedades y los accidentes laborales.

PREPARADO y REDACTADO POR: LIC. CARLOS JOSUÉ MARTÍNEZ